



登小っ子



2025年(令和7年)
3月4日(火曜日) 3月号
登野城小学校
学校だより

<http://www.ishigaki.ed.jp/tonoshiro-s/htdocs/>

「有終の美を飾ろう!」

校長 大浜 譲

早いもので、令和6年度もいよいよ最終の月となりました。つい先日まで石垣島にしては珍しく寒さを感じる日が多かったように思いますが、ここにきて急に初夏の様相を呈するようになり、半袖姿で元気に登校する子どもたちの姿も一気に増えています。また、校庭の花々も、この陽気に同調するかのように一斉に咲き始めました。卒業式・修了式の頃には、さらに見事になったきれいな花々をお見せできると思っています。この花々は、旧栽培委員会(6年生)が種から苗まで育て、それを引き継いだ現栽培委員会(5年生)がプランターへの移植等を行い、大切に育てているものです。

先日、「児童会・各委員会引き継ぎ式」がありました。それまでの約1週間は5年生と6年生が一緒にになって委員会活動を行い(いわゆる見習い期間)、引き継ぎ式をもって完全に委員会活動が5年生に手渡されています。5年生の仕事ぶりを先生方に聞いてみると、「まだスムーズな活動とまではいかないが、やる気はあってよく動いている」とのこと。『元気があれば何でもできる』は元プロレスラー、アントニオ猪木さんの名言ですが、やる気さえあればそのうち素晴らしい活動をしてくれると思っています。

話は変わりますが、昨日の5校時、体育館にて「6年生を送る会」が開催されました(児童会主催行事)。おそらく今年度、全員で体育館に集うのは最後となります。それを知つてか知らずか、子どもたち本当に楽しんでいました。1・2年生からは6年生への手作りプレゼント、3年生は大縄飛びで6年生に挑戦、4年生は元気いっぱいのダンスで会場を盛り上げ、5年生は綱引きで6年生に挑みました。結果は、バトル系はやはり6年生に軍配が上がっています。私は感動的眼差しで会を見つめていたわけですが、一番の感動は、1年生~5年生の在校生全員から、今までお世話になった6年生に楽しんでもらいたいという感謝の気持ちがヒシヒシと伝わってきたことです。この感動は、私の挨拶の中で子どもたちにも伝えました。また、6年生にはかりゆし58のヒット曲「オワリはじまり」の歌詞にある『もうすぐ今日が終わる やり残したことはないかい』を引用して、「もうすぐ卒業だけど、登小でやり残したことはないかな?今日を入れてあと13日!やり残しや悔いがないように残りの日々を大切に過ごしてください」と伝えました。もちろん他の学年にとっても、今のクラスメートと過ごせる期間はあとわずかです。『有終の美を飾る』の言葉通り、登小っ子全員の頑張り(今年度の総仕上げ)に期待したいところです。

最後に少しばかり早いですが、この1年間、本校へご支援・ご協力いただきました保護者並びに地域の多くの皆様に心より感謝申し上げます。令和7年度もよろしくお願ひいたします。



3月 弥生 予定

- ◆生活目標……1年間を振り返ってみよう
- ◆保健目標……耳を大切にしよう
1年間の成長を知ろう
- ◆安全目標……安全な生活の反省をしよう
- ◆給食目標……1年間を振り返ろう
- ◆図書目標……1年間の読書のまとめをしよう
- ◆人権目標……がんばりを認め合おう

【3月】

- 2日 PTA美化作業9:30～11:00
- 3日 学期末整理に伴う早下校～14日
人権の日
6年生を送る会
- 4日 児童会レク「学校かくれんぼ」
- 5日 命の授業（4年）
県到達度調査（5年）
- 6日 劇団四季（6年）
- 9日 登野城小器楽クラブ思い出コンサート
(市民会館大ホール) 17:00～
- 10日 卒業式会場設営①
タイピンググランプリ①(全学年希望者)
- 11日 委員会活動（5年）
タイピンググランプリ②(全学年希望者)
- 12日 卒業式リハーサル
- 18日 卒業式会場設営②
- 19日 卒業式（5・6年参加）※1～4年はお休み
- 20日 春分の日
- 21日 修了式・離任式
春休み～4/8まで。

【4月】

- 9日 始業式
- 10日 入学式



今年度最後のPTA作業ありがとうございました



3/2 (日)、今年度最後のPTA作業を実施しました。今年度3回目にもかかわらず、たくさんの保護者に参加していただき、校内を隅々まで美しく清掃することができました。今回は6年生児童も多く参加し、6年間お世話になった校舎を、感謝の気持ちできれいにすることができます。すがすがしい気持ちで、卒業式、修了式を迎えることができます。お忙しい中、本当にありがとうございました。

LDX最終公開授業



2/10 (月) 文科省リーディングDXスクール指定校最終公開授業を実施しました。「自律した学習者の育成」を目指し、タブレット端末やクラウド活用を中心に据えた研究を進めてまいりました。「自分で決めてやってみる！」子どもたちがとても増えたことは大きな成果です。

これからも、タブレット端末やクラウド活用をとおして、自己選択・自己決定をしながら、自らの学びを調整できる学習経験を充実させていきたいと思います。

校外学習「竹富島見学」



2/20 (木)、4学年が社会科の学習の一環として、竹富島見学に行ってきました。石垣島とは違う島の人々の暮らしや建造物等に触れる有意義な機会となりました。

職員VSスポーツ少年団



2月は、各スポーツ少年団の6年生とスポーツ交流ゲームを実施しました。結果は、職員チームの1勝3敗…。6年生の底力に圧倒された4ゲームでした。協力していただいたスポーツ少年団指導者、保護者の皆様、本当にありがとうございました。ぜひ、次年度もよろしくお願いします。